



Ejército azul del PAN, listo para ganar el 2024 y corregir el rumbo de México

El presidente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, garantizó que el ejército azul está listo para ganar las elecciones presidenciales del 2024 y corregir el rumbo de México, por ello convocó a las y los mexicanos a construir un proyecto en el que quepan todos.

En su participación, Santiago Creel Miranda, habló de encabezar un esfuerzo colectivo para reconciliar al país. “Mientras que López Obrador divide, quiero hacer un proceso de reconciliación. La primera “R” de República, de rescate, es la reconciliación del país”, apuntó.

<https://efekto10.com/ejercito-azul-del-pan-listo-para-ganar-el-2024-y-corregir-el-rumbo-de-mexico/>